

ACTA Nº 13 SESION HONORABLE CONCEJO I. MUNICIPALIDAD DE HUALAÑE

MARTES 26 DE MARZO DE 1996

- TABLA: 1.- Acta
2.- Cuentas
3.- Tabla Ordinaria
4.- Hora de Incidentes

En Hualañé, a 26 días del mes de Marzo de 1996, y siendo las 15:35 Hrs., entra en Sesión el Concejo Municipal con la asistencia del Sr. CARLOS RUBEN RUZ AGUILERA, Alcalde de la Comuna y los Sres. Concejales don ORLANDO FLORES MAYOR, don GABRIEL PONCE ORTIZ y don HERMINIO HERNANDEZ ALVARADO, mas la presencia del Sr. Secretario Municipal, quien actúa como Ministro de Fé.

Ausente el Sr. Enrique Baeza Canales.

La Tabla del día considera:

1.- Lectura de Acta

Se da lectura al Acta del día Martes 19 del corriente, la que no sufre modificaciones y es respaldada con la firma del Sr. Alcalde y el Sr. Ministro de Fé.

2.- Cuentas

El Sr. Alcalde informa que se envió Oficio a Sres. Presidentes de Grupos Habitacionales, sobre la compra de la propiedad del Sr. Orlando Flores Mayor.

Además, hace entrega con carpetas de Proyectos postulados, para ver la posibilidad de realizar gestiones personales y conseguir los recursos que se necesitan, la que contiene:

Cuatro Proyectos P.M.U.

Cuatro Proyectos Fondo Social Presidente de la República

Seis Proyectos Digerder

Tres Proyectos MECE infraestructura

Tres Proyectos F.N.D.R.

3.- Tabla Ordinaria

A.- Carta de la profesora Bernardita Pérez M., quien solicita cesar en sus funciones en la Escuela Monseñor Manuel Larraín E., por motivos de salud, señalando que reúne todos los requisitos para acogerse a jubilación.

B.- Of. Nº 021 de SUBDERE, donde se imparten instrucciones para la aplicación de la Ley Nº 19.388 sobre Impuesto Territorial, donde incorpora el Art. 17, que dice relación con el cobro de sobretasas a sitios ubicados en áreas urbanas y que no estén edificados o no se encuentren destinados a ornato de uso público.

4.- Hora de Incidentes

A.- Sr. Alcalde:

A.1.- Hace entrega de edición sobre Hualañé y su andar, que fuera editado por el Profesor Miguel Angel Ruz, y que fuera financiado por el Municipio. Sobre el particular, el Sr. Secretario Municipal hace presente que en fecha próxima se hará la presentación o lanzamiento oficial del documento. Además, agrega que para la impresión del libro faltó financiamiento, ya que se imprimieron mas páginas que las presupuestas. En conocimiento del déficit los Sres. Concejales don Orlando Flores Mayor, don Gabriel Ponce Ortíz y don Herminio Hernández Alvarado. Acuerdan un segundo aporte de \$ 70.000 para el financiamiento del libro "Hualañé y su andar".

A.2.- Frente a serie de anomalías en la ejecución de trabajos para el Municipio, se ha tomado la decisión de licitar todo tipo de obras, con abertura de propuestas y una mayor fiscalización; además, se reitera que los contratistas que trabajen en mala forma, serán eliminados del Registro de Contratistas del Municipio.

B.- Sr. Orlando Flores Mayor.

B.1.- Da a conocer que Paradero de Espinalillo no se ha terminado, por lo que solicita que en lo posible se pueda habilitar antes que se inicien las lluvias. El Sr. Alcalde informa que visitó el sector junto al Director de Obras Municipales y se tomaron las medidas del caso.

B.2.- Hace presente su preocupación, ya que personas que concurren al Dpto. Social se quejan de la forma despectiva y poco grata de la información que se entrega en dicha dependencia; por lo que solicita conversar con el personal y sugerir una mayor disposición para con el público.

B.3.- Solicita nuevamente copia de Oficio, con que ingresaron a Serplac los proyectos eléctricos de Bóquil y otros.

C.- Sr. Gabriel Ponce

C.1.- Desea ver la posibilidad que se hagan las gestiones para la instalación de teléfono en la Escuela Carlos Correa Núñez de Mira Río.

C.2.- Da a conocer que existen filtraciones de agua potable en Calle Hugo Byrne, Ignacio Carrera Pinto y Plaza de Armas, por lo que solicita se pida a ESSAM que arregle las deficiencias.

C.3.- Consulta si se llamó a licitación para la Construcción de Casetas Sanitarias de la Población Irene Frei; se le informa que no.

D.- Sr. Herminio Hernández

D.1.- Expresa su preocupación y solicita reposición de ampolletas que se encuentran apagadas en la localidad de La Huerta.

D.2.- Señala que tomó contacto con el Sr. Mauricio Soto, quien expresó su disposición para visitar el Concejo, por lo que sugiere extender invitación para el día Martes 09 de Abril del año en curso.

ACUERDO: Invitar al Sr. Mauricio Soto, personero de SUBDERE Santiago, para el día Martes 09 de Abril del corriente, a las 15:00 Hrs.

Al respecto, el Sr. Orlando Flores propone que si viene el Sr. Soto, sería conveniente tenerle un listado de necesidades y carpeta con proyectos especialmente de Educación; además, sugiere que el Sr. Director de Obras Municipales visite la Escuela Monseñor Manuel Larraín E., para detectar necesidades.

D.3.- Consulta que ha pasado con los muebles que se iban a comprar para la Junta Inscriptora de La Huerta. Se le informa que solamente son sillas y un basurero, que ya se encuentran en el Municipio. Además, se le informa que en la próxima semana se iniciarán trabajos en la ex-Posta, para habilitar la Oficina de la Junta.

D.4.- Consulta que solución se tiene para la locomoción de los niños que viajan al Liceo de Hualañé; el Sr. Alcalde hace presente que pidió al Dpto. de Educación la nómina de alumnos que viajan y aún no tiene los antecedentes, para hacer el estudio correspondiente.

El Sr. Alcalde manifiesta que con relación a los servicios que se iban a contratar, del Sr. Bernardo Mandiola, ello se encuentra en estudio, ya que las personas que vienen de MIDEPLAN, estarían trabajando las necesidades que la Comuna les entregue, todo va a depender del ritmo de trabajo que aquí se le imprima, de tal manera que lo del Sr. Mandiola está en compás de espera; a la vez, solicita que cada Concejal prepare un listado de necesidades para preparar una carpeta de anteproyectos.

El Sr. Secretario Municipal informa que se han tenido conversaciones con la Srta. Doctora interesada en prestar sus servicios al Dpto. de Salud; existe acuerdo en sueldo y horarios, solo estaría faltando la decisión final, para poder poner término al Convenio con el Servicio de Salud del Maule.

Al respecto, el Sr. Orlando Flores M. pide postergar la contratación, si es que se diera, y viajar a conversar con el Dr. Vega, para explicar la situación y terminar en forma amigable con el servicio.

Seguidamente, se informa que la Comisión Revisora de Obras viajará a la Escuela de Patacón, el día Jueves 25 del corriente, a las 14:30 Hrs.; acompañará el Sr. Concejal don Orlando Flores Mayor.

Finalmente el Sr. Alcalde da a conocer carta publicada en el Diario La Prensa de Curicó, en donde el Sr. De la Barra, propietario de la Discorama de la localidad de La Huerta, se siente perjudicado por el permiso que se dió a don Alejandro González, para que funcionara durante el verano, señalando que se dió el permiso faltando un informe ambiental, sobre contaminación acústica y otras deficiencias. Al respecto, el Sr. Alcalde expresa que la patente temporal fue dada en virtud de ser una Comuna Balneario, no hubo oposición de vecinos, era una alternativa de distracción para los veraneantes y reunía los requisitos, faltando pre-

cisamente lo relacionado con la sonoridad del local; expresa que no se va a polemizar con el contribuyente.

Cumplida la Tabla del día, se levanta la Sesión, siendo las 18:05 Hrs.



LUIS ARTURO FLORES CABRERA
SECRETARIO MUNICIPAL
MINISTRO DE FE



CARLOS RUBEN RUZ AGUILERA
ALCALDE